

" Maka (yang sebenarnya) bukanlah kamu yang mem-
bunuh mereka, akan tetapi Allahlah yang membunuh
mereka, dan bukan kamu yang melempar ketika kamu
melempar, tetapi Allahlah yang melempar ". (Qs .
Al-Anfal, 8 ; 17)

Ibnu Arabi menafsirkan bahwa, Allah mengajarkan ke-
sopanan kepada kaum Muslim, serta menunjukkan cara- cara
menghancurkan perbuatan dengan meniadakan perbuatan itu
dari perbuatan mereka dan menetapkan perbuatan itu seba-
gai perbuatan Allah. Dan tatkala Nabi SAW, bersabda dalam
maqam baqa'q maka perbuatannya dinisbatkan pada Allah,
dengan firmanNya *اذرميت* (ketika kamu melempar) me-
ngandung maksud dengan tiadanya Allah. Tetapi pada akhir
nya menetapkan bahwa Allahlah yang melakukannya, sebagai
mana firmanNya *ولكن الله رمي* (tetapi Allahlah yang melempar)
Kesemuanya itu pemberian suatu pengertian bahwa adanya
makna yang terperinci dari wujud yang satu. JeJelasnya,
bahwa yang melempar itu adalah Muhammad dengan perbuatan
Allah, akan tetapi bukan dengan perbuatan Muhammad itu
sendiri. Hal ini juga dinisbatkan pada orang-orang Muk-
min terhadap perbuatannya, karena apabila mereka itu ne-
lakukan sendiri, akan tetapi Allahlah yang melakukannya.
(Muhyiddin Ibnu Arabi, I ; 470)

Sehubungan dengan pendapat diatas, maka disini pe-
nulis memberikan sedikit komentar. Bila dikatakan bahwa

Ibnu Arabi mengatakan, bahwa para Ulama' cenderung memberikan arti lafadz **وقضى** dengan memerintahkan tetapi saya mengartikan dengan memutuskan untuk membuka dan inilah arti yang sebenarnya, karena orang-orang yang musyrik berkeyakinan bahwa sesungguhnya mereka menyembah patung-patung tersebut tak lain adalah untuk mendekatkan diri kepada Allah. Jadi karena itu lah Allah lantas menjadikan benda-benda yang terlihat itu sebagai penggantinya. Menurut mereka patung-patung itu sebagai penjelmaan bentuk Tuhan, karena Itu Allah memenuhi kebutuhan mereka pada saat mereka menggunakan perantara berupa patung-patung untuk berhubungan dengannya, dan dia juga khawatir kalau benda sesembahan itu jadi terancam. Seandainya mereka keliru dalam memberikan sifat ketuhanan kepada benda-benda itu, namun mereka jelas tidak keliru dalam penghormatan mereka terhadap kedudukan benda-benda tersebut. (Muhammad Husain Adz-Dzahabi, 1978 ; 79)

Dapatlah dikatakan bahwa orang-orang yang mengikuti aliran Tasawwuf yang jelas bukan ahli Tafsir, walaupun tampaknya berbudi luhur, wara', zuhud justru dengan bekal kebodohnya itu berusaha menafsirkan Al-Qur'an sehingga karena penafsiran mereka tidak masuk akal serta berlawanan dengan makna Al-Qur'an yang sebenarnya. Diantara penafsiran tersebut sebagaimana penafsiran sekelompok kaum Sufi picik yang dikutip oleh As-Syuyuthi dalam

